

Réaction SIDA



LE SILENCE ET L'INACTION DOIVENT ARRÊTER

Réaction SIDA est un groupe de femmes et d'hommes unis dans la défense de la vie et de la vie sexuelle, et engagés à réagir directement et agressivement au silence criminel, à l'inaction, à la maladresse, et aux fausses représentations, qui sont promus par chaque palier du gouvernement, par la presse et par les autorités médicales en réponse à la crise du SIDA. Nous sommes radicalement engagés à dénoncer le sexisme, le racisme, l'anti-prolétarianisme, l'homophobie, les intérêts de carrière ou de profit, qui ne cessent pas de tuer les personnes atteintes du SIDA. Nous réclamons que les gouvernements assument leurs responsabilités quant à l'accès aux renseignements exacts et pertinents à propos du SIDA et des pratiques sexuelles sécuritaires, et quant aux moyens de prévention contre le SIDA, soit les condoms et les seringues désinfectées. Nous avons l'intention de maintenir le rapport avec les personnes atteintes de conditions reliées au SIDA et de militer jusqu'à ce que les gouvernements fassent tout le possible quant à la disponibilité universelle de traitements prometteurs et de services médico-sociaux humanitaires, sans égard ni au mode de vie, ni à la classe sociale, ni au sexe ou à la race. Nous tiendrons le gouvernement responsable de la mort de chaque personne atteinte du SIDA jusqu'à ce que celui-ci réponde à nos revendications.

- La morale du SIDA c'est l'incompétence de nos gouvernements •
- Le SIDA, ce n'est pas la peine de mort •
 - Le sexe n'est pas la cause •
 - Le médical c'est le politique •
 - Ton corps, t'y a droit •

RÉACTION SIDA TIENT SES RÉUNIONS TOUS LES MERCREDIS À 19H AU 2035 ST-LAURENT (MÉTRO ST-LAURENT). POUR PLUS DE RENSEIGNEMENTS APPELER LE 842-4765.

Réaction SIDA is a sex-positive, life-affirming group of diverse women and men who are committed to reacting directly and aggressively to the criminal silence, inaction, bungling and distortion with which all levels of government, the media and the medical establishment have greeted the AIDS crisis. We intend, wherever and whenever possible, to expose the sexism, racism, classism, homophobia, careerism, and profiteering that continue to kill people attempting to live with AIDS. We demand that government fulfill its responsibility to ensure that everyone has access to accurate and relevant AIDS and safe-sex information, and to the means of preventing AIDS—condoms and clean needles. It is our intention to liaise with people living with AIDS-related conditions and to protest until government does everything in its power to make promising AIDS treatments and humane health-care available to all people living with AIDS, regardless of lifestyle, class, sex or race. We will hold government responsible for every AIDS death until its action makes our reaction unnecessary.

- AIDS targets neither guilty parties nor innocent victims •
 - AIDS is not a death sentence •
 - AIDS is not caused by sex •
 - The medical is political •
 - Your body is your business •

RÉACTION SIDA MEETS EVERY WEDNESDAY AT 7 P.M. AT 2035 ST-LAURENT (MÉTRO ST-LAURENT). FOR MORE INFORMATION CALL 842-4765.